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                        “ Nous voulons que naisse un Paris nouveau ”
Le 10 février, je prononçais mon discours à Japy.

[image: image]Mes chers amis,
Je suis très heureuse d’être avec vous à Japy et d’être avec Nathalie, qui fait ce soir la preuve de sa capacité à rassembler largement. 
Nous sommes ici parce que nous voulons que naisse un Paris nouveau.
Un Paris qui tourne la page de l’esprit partisan, d’une Mairie qui appartiendrait aux uns et pas aux autres. Qui tourne la page des clans, des rentes de situation, et des appareils.
Sur ce point, Nathalie et moi, avons une même volonté. Pour nous, l’esprit de fermeture, c’est le contraire de ce que nous voulons pour Paris. Moins que jamais, l’esprit de parti ne correspond à la ville que nous voulons, à la ville que nous aimons.
Nous voulons un Paris qui s’intéresse aux Parisiens, aux familles, aux jeunes à qui il faut offrir le meilleur avenir, un Paris qui s’intéresse à la qualité du métro aussi bien qu’au vélo comme alternative. Qui s’intéresse à l’Est comme à l’Ouest.
Nous voulons un Paris qui rassemble au lieu de diviser !
Nous voulons un Paris qui innove et construise au lieu de gérer la pénurie, notamment en matière de logements. Nous voulons un Paris imaginatif et pas un Paris qui reproduise les mêmes habitudes et les mêmes réflexes. Et c’est pourquoi il faut qu’une page se tourne et que s’écrive une page nouvelle.
Ce changement pour Paris, pour le réussir, il y a deux conditions.
La première, c’est le rassemblement.
Ce rassemblement inédit, nous l’avons voulu et bâti ensemble, Christian, Nathalie et moi, non pas avec des réflexes de partis, mais autour d’un projet pour tous les Parisiens.  
Sur les grands sujets de Paris, nous avons une même conviction. Il faut sortir des approches partisanes et idéologiques pour répondre avec un maximum de concret et d’efficacité aux préoccupations des Parisiens.
Nous appartenons à des familles politiques qui ont fait l’histoire politique de Paris. Cette diversité et ce pluralisme, c’est la meilleure garantie pour que chacun des Parisiens soit assuré de trouver sa place dans le Paris du renouveau.
Le renouvellement à Paris est une nécessité. Après treize années, il y a essoufflement, mauvaises habitudes, et même, autosatisfaction, qui ne sont gages ni de nouveauté ni d’audace.
Or, il va falloir de la créativité, de l’audace, de l’énergie, chère Nathalie, pour prendre à bras-le-corps les dossiers de Paris.
Et d’abord, le logement. Si nous ne faisons rien, notre ville va perdre de sa substance et de sa diversité. Rien ne serait plus grave que de voir naître une ville à deux vitesses. Ce serait une perte de vitalité pour Paris.
C’est pourquoi, nous voulons mobiliser tous les acteurs, optimiser le foncier existant, conquérir de nouveaux espaces, réformer le droit de l’immobilier pour faire enfin baisser les coûts de construction, réinvestir dans le logement intermédiaire et améliorer les parcours dans le logement social, avec plus de transparence dans les attributions.
Nous prendrons aussi à bras-le-corps la question de la pollution de l’air. Sans idéologie, mais en faisant le pari de la voiture propre, des bus enfin sans diesel, des pistes sécurisées pour les vélos et d’une ville à énergie positive.
Un mot sur la solidarité. La solidarité, c’est d’abord la question de la sécurité des parisiens. Le maire de Paris doit pouvoir disposer comme tous les maires de France, des pouvoirs de police. Ainsi la  police municipale pourra assurer auprès des Parisiens une présence quotidienne, et visible.
La solidarité, ce sont aussi les quartiers en difficulté où il faudra créer des zones franches pour favoriser l’emploi et la créativité qui sont le meilleur rempart contre toutes les formes d’insécurité.
La solidarité c’est aussi la menace sur la santé des parisiens avec une pénurie de médecins en secteur 1 et de médecins généralistes. Nous proposons la création de pôles médicaux, de locaux à prix modérés pour les jeunes médecins, et de maisons médicales en amont des urgences.
La solidarité c’est aussi la lutte contre la solitude. Notamment celle qui frappe nos aînés. La nouvelle équipe devra s’investir pour recréer du lien social en s’appuyant sur le formidable réseau associatif parisien. Car l’aide aux plus fragiles, c’est le plus beau des engagements.
Voilà ce que nous construisons ensemble. Et c’est pour nous le Centre, une grande fierté.
Je disais que la première condition du changement, c’est le rassemblement.
La deuxième condition c’est que le rassemblement trouve son rassembleur, et même en l’occurrence sa rassembleuse.
Je veux vous dire, moi qui ai choisi de travailler avec elle, pourquoi Nathalie a su être celle-là.
Elle a su être une volonté. Ne se laisser arrêter par aucun obstacle sur la route de l’intérêt général.
Mais plus important encore, elle a su être une sensibilité. Elle écoute et elle entend et dans la dureté de la bataille politique, elle sait encaisser sans se bloquer, sans se durcir.
Elle a su être une générosité. Je sais ce qu’elle veut pour la ville et ce qu’elle veut pour les gens. Elle veut pour eux de l’attention, de la présence, de la chaleur humaine.
Et nous, nous voulons, tous ensemble, qu’elle soit élue Maire de Paris !
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                        « Il faut un référendum sur la création de la Métropole du Grand Paris »
Retrouvez mon entretien pour Le Monde ce samedi 8 février.

[image: image]Photo : AFP / Kenzo Tribouillard
Anne Hidalgo affirme que la métropole du Grand Paris est « une chance »pour « les Parisiens » car elle va permettre de « produire plus de logements à la bonne échelle ». Difficile de ne pas être d'accord ?
Marielle de Sarnez : On ne doit pas faire le Grand Paris pour se débarrasser d'un problème ! Paris a de gros efforts à faire en matière de construction de logements. Il faut s'y mettre ! Il y a dix ans, on construisait 5 000 logements par an, l'année dernière à peine 2 000. Cette baisse continue et considérable, voilà la crise dulogement à Paris ! Il faut donc mobiliser tous les acteurs et trouver des solutions innovantes, je pense par exemple aux baux emphytéotiques qui permettent dedistinguer le prix du foncier du bâti.
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                        “NKM a toutes les qualités pour être demain en charge de l’avenir de notre ville”
Ce jeudi 6 février, j'ai répondu aux questions de Direct Matin.

[image: image]Êtes-vous en accord avec la lettre aux Parisiens de NKM ?
Le texte de cette lettre est profondément vrai et juste. C’est un message très personnel qui parle de son histoire intime avec Paris, et surtout de sa vision et de son projet pour notre ville. Nous faisons la même analyse des préoccupations des Parisiens et des solutions à apporter. Durant la deuxième mandature de Bertrand Delanoë, il y a eu trop de rendez-vous manqués. Il faut vraiment que ça change.
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                        NKM sera un très grand maire de Paris
Invitée par PPDA hier soir au 19-20h de Radio Classique, j'ai eu l'occasion d'évoquer la campagne parisienne.
PPDA - Vous êtes candidate aux prochaines municipales à Paris. On disait que la campagne de NKM patinait. Un sondage a redonné espoir. Vous pensez que c'est encore jouable ? 
MDS - Il y a eu un bon sondage qui a montré que le rassemblement que nous avons voulu, avec Jean-Louis Borloo et Nathalie Kosciusko-Morizet, commence à porter ses fruits. Je suis heureuse de faire campagne avec NKM. Je trouve que c'est une personnalité attachante et qu'elle sera un très grand maire de Paris si nous réussissons dans cette campagne à convaincre les Parisiens de voter pour le renouvellement. Elle porte l'idée que l'on n'a pas seulement besoin de remplacer une équipe par une autre, mais de changer aussi les habitudes, d'avoir une vie et une gouvernance parisiennes qui soient moins partisanes, moins clivantes. Le Maire de Paris doit être le Maire de tous les Parisiens, quels que soient leurs sensibilités.
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                        Invitée à l’émission du Grand Paris sur BFM Business
“Paris a besoin d'un renouvellement, d'une offre nouvelle”
Le 11 janvier, j'étais l'invitée politique de Grand Paris, avec Caroline Brun, sur BFM Business. Retrouvez l'émission : ici
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